
Frau Kunert bedankte sich für die umfangreichen und kurzfristig umzusetzenden 
Maßnahmen bei der Verwaltung. 
 
Der Jugendhilfeausschuss nahm den Inhalt der Vorlage zur Kenntis. 
 


